

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uraian dan hasil pembahasan yang telah dilakukan pada penelitian ini mengenai Pengaruh Kebijakan Dividen, Perputaran Total Aktiva dan Laba per Lembar Saham terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dengan demikian dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan Kebijakan Dividen Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019 mengalami kecenderungan yang menurun. Pada Tahun 2015 merupakan tahun untuk beberapa perusahaan dalam keadaan yang baik dalam memperoleh laba, sehingga dapat membagikan bagian dividen kepada pemegang saham. Namun ditahun 2018 terjadi penurunan yang disebabkan oleh perusahaan lebih memilih untuk menahan laba untuk perluasan kapasitas produksinya.
2. Perkembangan Perputaran Total Aktiva Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Pada tahun 2017-2018 mengalami penurunan dalam tingkat efektifitas dan efisiensi perusahaan. hal ini disebabkan oleh meningkatnya harga bahan baku yang berdampak pada harga jual sehingga produk kurang terserap dipasaran.

Terjadilah penumpukan persediaan perusahaan yang menyebabkan penurunan efektifitas pengelolaan aset perusahaan.

3. Perkembangan Laba per Lembar Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Pada Tahun 2018 perolehan laba dari jumlah saham yang beredar pun ikut menurun, dikarenakan laba bersih yang diperoleh dari hasil penjualan dan kegiatan perusahaan ikut menurun. Maka pada periode ini perusahaan belum mampu memaksimalkan perolehan laba dari saham yang beredarnya. Namun ditahun selanjutnya mampu meningkatkan perolehan laba dari jumlah saham yang beredarnya.
4. Perkembangan Harga Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019 mengalami penurunan. Pada tahun 2015 mengalami penurunan yang diakibatkan dari menurunnya tingkat penjualan dan daya beli masyarakat terhadap sektor otomotif sehingga sektor ini kurang perhatian dari pemegang saham, namun pada tahun 2016 dan 2018 mengalami peningkatan yang didukung oleh kegiatan ekspor dan promosi sektor otomotif pada gelaran pameran otomotif, sehingga masyarakat dan pemegang saham tertarik melirik sektor otomotif sebagai pilihan untuk berinvestasi.
5. Pengaruh Perputaran Total Aktiva terhadap Kebijakan Dividen pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek

Indonesia Periode 2014-2019. Dengan hasil uji hipotesis bahwa Perputaran Total Aktiva memiliki pengaruh tidak signifikan terhadap Kebijakan Dividen. karena dengan perolehan laba yang semakin meningkat, maka akan terdapat laba yang dapat dialokasikan kepada pemegang saham melalui dividen

6. Pengaruh Perputaran Total Aktiva terhadap Laba per Lembar Saham pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dengan hasil uji hipotesis berpengaruh tidak signifikan. Sehingga apabila laba bersih perusahaan meningkat maka laba yang diperoleh dari saham yang beredar pun juga ikut meningkat.
7. Pengaruh Laba per Lembar Saham terhadap Kebijakan Dividen pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dengan arah hubungan yang negatif atau berlawanan arah dimana hasil uji hipotesis yang didapat memiliki pengaruh tidak signifikan. Sehingga apabila perusahaan memiliki laba dari jumlah saham yang beredar akan dialokasikan untuk investasi atau pengembangan usaha dan tidak dulu membagikan dividen untuk kepentingan pemegang saham.
8. Hasil analisis pengaruh secara parsial :
 - a) Pengaruh Kebijakan Dividen terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Hasil uji hipotesis yang menyatakan bahwa secara parsial berpengaruh signifikan. Sehingga apabila

perusahaan meningkatkan pembagian dividen bagi pemegang saham, maka para calon investor akan tertarik untuk memiliki saham perusahaan sehingga Harga Saham perusahaan pun akan meningkat karena banyaknya peminat untuk memiliki saham tersebut.

- b) Pengaruh Perputaran Total Aktiva terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dengan hasil uji hipotesis yang menyatakan bahwa secara parsial memiliki pengaruh tidak signifikan. Sehingga jika perusahaan memperoleh laba yang tinggi harus dibentuk dari pengelolaan aktiva yang baik, sehingga dapat memperoleh laba yang maksimal. Untuk beberapa investor akan melihat perolehan laba dari perusahaan. Apabila perusahaan pandai memperoleh laba secara maksimal maka investor akan tertarik memilih saham tersebut sehingga akan mempengaruhi harga saham dilantai bursa karena banyak yang tertarik memiliki saham perusahaan tersebut.
- c) Pengaruh Laba per Lembar Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dan hasil uji hipotesis yang menyatakan bahwa berpengaruh signifikan. Sehingga Perolehan Laba dari jumlah saham yang beredar memiliki pengaruh terhadap Harga Saham. Investor akan melihat perolehan laba dari perusahaan sebelum memutuskan untuk

memilih saham tersebut. Apabila perusahaan dapat memaksimalkan perolehan laba maka investor akan tertarik memilih saham ini dan Harga Saham menjadi meningkat di lantai Bursa.

Hasil Analisis secara simultan :

- a) Pengaruh Kebijakan Dividen, Perputaran Total Aktiva, dan Laba per Lembar Saham terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Dengan hasil uji hipotesis yang menyatakan berpengaruh signifikan. Maka secara bersama-sama hasil analisis rasio-rasio memiliki pengaruh terhadap Harga Saham di sektor ini.

5.2 Saran

Setelah melakukan pengujian dan pembahasan maka penulis akan memberikan sedikit saran mengenai Pengaruh Kebijakan Dividen, Perputaran Total Aktiva dan Laba per Lembar Saham Pada Perusahaan Subsektor Otomotif dan Komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019. Sebagai berikut :

1. Hendaknya perusahaan dapat memberikan Kebijakan Dividen dengan mempertimbangkan dua sisi, dari sisi perusahaan dan dari sisi pemegang saham. Apabila perusahaan berada dalam kondisi keuangan yang baik dari segi penjualan meningkat, dan juga perolehan keuntungan meningkat. Maka perusahaan dapat memberikan dividen kepada pemegang saham sesuai dengan

yang diperoleh perusahaan pada periode tersebut. Namun disaat perusahaan butuh memperluas kapasitas produksinya, maka perolehan keuntungan tadi ditahan untuk keperluan memperluas perusahaan.

2. Hendaknya perusahaan dapat mengelola perputaran total aktiva atau hartanya dengan baik. Melalui pertimbangan penggunaan biaya untuk membeli bahan baku dan kegiatan operasional se rendah mungkin. Dengan menentukan penanggung jawab yang terlatih dalam mengelola aset perusahaan untuk mengelola depresiasi nilai aset, mengawasi keluar masuknya penggunaan aset. sehingga terdapat tim yang bersinergi untuk mengawasi aset perusahaan. .Sehingga perusahaan dapat memanfaatkan perolehan keuntungan secara maksimal melalui aktifitas penjualannya.
3. Hendaknya perusahaan dapat Meningkatkan Laba yang diperoleh dari lembar saham yang beredar akan membuat perusahaan memiliki kekuatan modal dalam menjalani kegiatan produksinya. Caranya dengan menjual lembar saham yang baru disaat harga saham perusahaan meningkat, dan juga meningkatkan penjualan dan memperluas pasar, agar keuntungan yang diperoleh bisa meningkat. Sehingga akan membuat para investor percaya bahwa perusahaan dapat memanfaatkan setiap perolehan laba dari segi apapun termasuk dari laba per lembar saham.
4. Hendaknya Perusahaan Menjaga nilai Harga Saham nya untuk mencerminkan kondisi yang baik dan sehat kepada pemegang saham. Caranya dengan

pengelolaan kegiatan produksi dan operasional dengan baik, meminimalisir biaya pembelian bahan baku dan kegiatan perusahaan, lalu memaksimalkan keuntungan yang diperoleh. Sehingga akan tergambarkan pada laporan keuangan bahwa perusahaan dalam kondisi yang baik dan akan membuat pemegang saham percaya kepada perusahaan atas keberaniannya menanamkan modal diperusahaan.

5. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi kontribusi tambahan ilmu pengetahuan dan juga referensi dibidang ilmu Manajemen berkenaan dengan Manajemen Keuangan. Sehingga dapat menjadi sumbangan ilmu dan wawasan terkait Kebijakan Dividen, Perutaran Total Aktiva, Laba per Lembar saham dan Harga saham. Sehingga dalam penelitian selanjutnya dapat memberikan hasil yang baik dan diterima secara umum.